

Honfleur, le 03/08/2021

13 usagers – 7 accompagnateurs

Le départ a lieu entre 09h et 09h30 selon les sites de départ. Quoi qu'il en soit, tout le monde est prêt pour cette journée si particulière. La mer nous attend !

Comme le trajet est de 2h15 environ, une pause à mi-chemin permet à chacun de reprendre des forces pour la suite.

Nous arrivons à bon port vers midi, sur un parking situé à proximité de la plage de Honfleur.

La journée se déroule en plusieurs temps.

Tout d'abord, tout le monde se rassemble pour partager un repas composé d'un sandwich, de chips, d'une bouteille d'eau, d'un morceau de fromage et d'une compote. Un deuxième sandwich est donné aux plus gourmands. Si le ciel est couvert à notre arrivée, le soleil prend progressivement place pour nous réchauffer.

Ensuite, petit moment de détente sur la plage : jeu de molkky pour certains pendant que d'autres vont tremper leurs pieds. Un résident du foyer se jette dans une eau assez froide, quel courage !

Après cela, nous avons « quartier-libre » durant une heure pour faire les boutiques et se balader dans les rues de Honfleur.

Entre les souvenirs proposés et les bateaux sur le port, on ne sait plus où donner de la tête !

Enfin, petite pause « goûter » : nous dégustons une crêpe, une gaufre ou une glace avec une boisson.

Cette journée, très agréable et conviviale, permet aux participants de faire connaissance, de discuter et, pour certains, de se retrouver.

Le retour en Île-de-France se fait tranquillement. Tout le monde rentre à bon port, des souvenirs et des cris de mouettes plein la tête !

Céline, éducatrice spécialisée au SAVS 92 (Levallois).



